

まだまだ油断できません！ 冬の事故に十分ご注意を ～人目の届かない場所はなるべく通らない～



校報 ふたつ

◇みんな仲良し 夢ある子ども
ふたつ大好き、ふれ合いをすすめて
たのしく学び、考えを育み
つよいつよに、やさしい子
いつもすこやか、元気な子

発行責任者
二ツ井小学校
校長 安部芳幸

お子さんの通学路の 安全確認をお願いします

今シーズン、昨シーズンほど積雪は多くないものの、ここ数日で積雪量が増え、道路も歩きづらくなっています。夏場は特に危険でなかった場所も、積雪により危険な場所になることも考えられます。特に二ツ井地区は、堰が多いです。また、歩道と車道の間には、除雪の雪が高く積まれています。



そこで、保護者のみなさんをお願いですが、今一度、お子さんの通学路（バス利用者はバス停まで）を確認していただきたいと思えます。そして、危険と思われる場所が、お子さんに十分

に注意するようお話しするとともに、必要な場合は学校へ連絡していただきたいと思います。

もうしばらくは積雪の増加が予想されます。また、緩んでくると、足元が不安定になります。まだまだ油断できません。学校でも、通学路でない場所を通らないことや、軒下に行かないこと、除雪した雪の山には上がらない等、指導をしていますので、どうかご家庭でも話題にして、事故防止に努めてほしいと思います。

あわせて…



私たちが大人の運転も気をつけましょう。

キャッチコピーで 健康づくり



能代市健康づくり課で、市内各小学校の6年生を対象に、健康づくりのキャッチコピーを募集しました。そして、応募総数148点の中から、10点を選考して、「トイレから健康づくり情報」発信シートを作成しました。本校からは、6年1組の茂内愛佳さんの作品「よかったね 笑顔をまもる 健康診断」が選ばれました（右のシール）。

昔の二ツ井町にタイムスリップ 3年生総合的な学習の時間

3年生の総合的な学習の時間では、昔の暮らしの様子についての学習をしています。

2月1日（水）の3・4校時、荷上場在住の菊池一二三さんが来校して、今から58年前頃の二ツ井町の様子や、子どもの生活の様子についてお話ししてくださいました。

今よりもぎやかだった昔の二ツ井町の商店街のお話には、3年生は、目を輝かせメモを取りながら聞いていました。特に、町中に森林軌道が走っていたことや、駅前通りにデパート（3階建て）があったことを知ると、驚きの声があがりました。昔の二ツ井町や生活の様子についてじっくりと学習できた3年生でした。



*にぎわっていた頃の駅前通りの写真



*地図をかいたり、メモをとったり…



*森林軌道について説明する菊池一二三さん

□■あとかぎ■□
昼休み後の読書タイム中、2年生の教室では、係の2人がみんなのために絵本の読み聞かせをしていました。読んでいる2人はもちろん上手でしたが、聞いていた2年生も静かに集中して聞いていました。話す力、伝える力、聞く力、考える力が身に付く読み聞かせです。このスタイルが習慣化している2年生は、これからさらにより学級になっていくことでしょうね。



栄光の記録

おめでとうございます！

- ◆第19回 | ATジュニアCUP第1戦◆
＜小学1年生～2年生スキーの部女子＞
優勝 安井 美希さん (2-1)
準優勝 鈴木 縁さん (2-1)
第3位 小玉 天寧さん (2-1)

